

## MEDIENINFORMATION

Neuss, 21. Dezember 2023

### Der Alpenpark Neuss wird klimaneutral!

**Der Bau der Photovoltaik-Anlage auf einer Fläche von 30.000 m<sup>2</sup> im Alpenpark Neuss ist abgeschlossen. Hinzu kommen 30 Ladesäulen für E-Autos, welche ab sofort im Einsatz sind.**

Nach mehr als zwei Jahren Planungsarbeit für eines der wohl umfangreichsten Projekte der zum Alpenpark gehörenden Skihalle Neuss, fiel im Sommer 2022 der Startschuss für den Bau einer Photovoltaikanlage auf rund 30.000 m<sup>2</sup>. Nun ist der Bau abgeschlossen und die Anlage komplett ans Netz angeschlossen. Ein weiterer bedeutender Meilenstein im Engagement des Alpenpark Neuss für saubere und nachhaltige Energieerzeugung.

Neben der großen Photovoltaik-Anlagen ist auch ein Blockheizkraftwerk entstanden, welches ein intelligentes System der Wärmerückgewinnung nutzt. Der gesamte Alpenpark, inklusive der Skihalle Neuss, dem Hotel Fire & Ice, sowie der großen Gastronomie und den dazugehörigen Außenanlagen und auch der Alpensportler kann nun seinen Energiebedarf vollständig aus eigener Stromerzeugung decken und leistet damit einen wichtigen Beitrag für mehr Nachhaltigkeit und Klimaschutz.

Ebenso wurde in den vergangenen Wochen der Parkplatz P1 direkt neben der Skihalle Neuss komplett saniert. 30 Ladesäulen für E-Autos im gesamten Alpenpark Neuss runden das Angebot im Zuge der Nachhaltigkeit nun ab und setzen ein Zeichen für die Förderung erneuerbarer Energien und den Ausbau der Elektromobilität in unserer Region. Die Ladesäulen ermöglichen den Gästen während ihres Aufenthalts im Alpenpark Neuss, ihre Fahrzeuge ganz bequem und mit umweltfreundlich erzeugtem Strom zu laden.

„Wir sind hochofrend, den erfolgreichen Abschluss des Baus sowie die Inbetriebnahme unserer neuen Photovoltaikanlage bekanntzugeben“, sagte Patryk Lamich, COO des Alpenpark Neuss. Dieser Meilenstein unterstreicht nicht nur unser Engagement für Umweltverantwortung, sondern stärkt auch unsere Position als Vorreiter im Bereich erneuerbare Energien.

#### Über den Alpenpark Neuss:

Der Alpenpark Neuss öffnete am 4. Januar 2001 als erste Skihalle in Deutschland. Zum Freizeitpark gehören neben der Skihalle als Herzstück das 4\*\*\*\*S Hotel Fire & Ice mit großzügigem Wellness- und Fitness-Bereich, 22 einzigartige Baumchalets, zwei Almgolfanlagen, ein FunFußball Parcours, das Fachgeschäft Alpensportler sowie die alpine Berggastronomie. Die zahlreichen Freizeitangebote nutzen jährlich bis zu eine Million Outdoor- und Wintersportfans. Geschäftsführende Gesellschafter sind August Pollen und Johannes Janz, die den Alpenpark Neuss mit viel Weitsicht über die Jahre hinweg zum einem der weltweit führenden Freizeitunternehmen stetig weiterentwickelt haben. Exklusiver touristischer Partner ist das SalzburgerLand.

Touristischer Partner



SALZBURGER  
LAND